

DEL PARTIDO: FELIZ VIAJE Y EXITOS

ORGANO DE LA REVOLUCION, BAYAMO 91

DOMINGO 2 DE NOVIEMBRE DE 1975, -AÑO DEL PRIMER CONGRESO AÑO VIII - No. 40

28 DE OCTUBRE DE 1959

El XVI aniversario de la desaparición de Camilo

Al cumplir el XVI Aniversario de la desaparición del comandante Camilo Cienfuegos, el pueblo bayamés arrojó millares de flores en el río Bayamo como homenaje recordatorio al inolvidable héroe.

La actividad ya tradicional para todo el pueblo cubano, comenzó con un multitudinario desfile que partió de la plaza de la Revolución de esta ciudad alrededor de las 4 de a tarde, hasta culminar en la arteria fluvial bayamesa.

Bloques de pioneros, estudiantes, trabajadores y pueblo en general, integraban el desfile encabezado por la Banda Municipal y una representación del Partido, la UJC y los organismos estatales y de masas en la región.

Una vez más las aguas cam biaron sus tonalidades habituales por el color predominantemente rojo de las flores dedicadas a Camilo, que desde lo alto del puente sobre el Río Bayamo eran lanzadas por miles de manos.

Con el homenaje al Héroe de Yaguajay, culminaron las actividades por la jornada ideo lógica Camilo-Che que se desarrolló entre el 8 y el 28 de octubre.

Evaristo Tamayo P.

Terminadas 92 obrasagropecuarias y sociales en Bayamo

Noventa y dos obras socia les y agropecuarias ha terminado el DESA, en lo que va de año, en esta región, como parte del plan técnico-económico, en saludo al Primer Congreso del Partido.

Entre las edificaciones entregadas, se destacan 82 viviendas de diferentes tecnologías, construídas fundamentalmente en zonas rurales de la región; y un centro escolar en el Reparto Nuevo Bayamo, con capacidad para 600 estudiantes de primaria.

El resto de las obras están directamente vinculadas al desarrollo económico de la región: cinco nuevas vaquerías modernas para ordeño mecanizado; dos centros géneticos en la zona de Jiguaní y un Instituto Tecnológico ganadero con capacidad para 500 alumnos.

El DESA se propone concluir en noviembre más de 200 obras, para saludar el Primer Congreso del Partido, con el plan técnico económico satisfecho, un mes antes a la fecha programada.

Simultáneamente, el DESA desarrolló el análisis del nuevo plan para el primer año del quinquenio, ascendente a 18 millones de pesos, cifra que se proponen los obreros, incrementar en dos millones más.

Angel Sánchez Contreras

Cumplen trabajadores del DAP su plan técnico económico del año

Los trabajadores del DAP en esta región, cumplieron anticipadamente, el plan técnico-económico del año, como saludo a la Asamblea Provincial del Partido, y se proponen un extra plan para noviembre y diciembre consistente en un millón quinientos mil pesos en obras, con vistas al Primer Congreso.

Las 27 unidades ejecutoras del DAP crearon valores por 18 millones 731 mil pesos, que representa el 103 por ciento de cumplimiento del plan anual.

En un consejo de dirección ampliado, celebrado en el plan pecuario Niña Bonita, se acordó trabajar en noviembre y diciembre con un extra plan en saludo al Primer Congreso del Partido, consistente en un millón quinientos mil pesos en valores.

El Sindicato de la Construcción celebrará asambleas en las 27 unidades del organismo, a fin de impulsar el cumplimiento del nuevo plan, para el cuál es necesario desarrollar un extraordinario esfuerzo productivo.

De las 27 unidades, 21 cumplieron sus compromisos del año. En el resto se trabaja para terminar en los próximos días, con el apoyo de los organismos sindicales y la UJC, orientados por el Partido.

Angel Sánchez Contreras

Cumplirá la Agricultura Cañera plan del año en el mes de noviembre

La agricultura cañera de esta región está en condiciones de cumplir su plan técnico económico del año en sólo 11 meses, como saludo al primer Congreso del Partido, declaró a la prensa Diego Rodríguez, subdirector de la Agrupación cañera de aquí.

El cultivo de las plantaciones cañeras presenta un acumulado de 2 726 caballerías, en las distintas fases de esta actividad, y sólo este aspecto presenta dificultades dadas por un deficit en su cumplimiento de 100 caballerías, que con los recursos de la agrupación se terminarían en diciembre.

En el sentido de poder satisfacer esta tarea en noviembre, como se han propuesto los trabajadores cañeros para saludar el magno evento partidista, la dirección de la agrupación esfa recabando la ayuda del sector campesino privado, con el fin de que éstos faciliten bueyes y su concurso personal en el cultivo de las 100 caballerías deficitarias.

En cuanto a la limpia de caña existe un acumulado de 2 317 caballerías, solo resta el cumplimiento de 151, que se logrará en noviembre para satisfacer plenamente el plan del año ascendente a 2 468 caballerías.

El resto de los programas ya cumplidos a más del cien por ciento son la resiembra de 801 caballerías, la aplicación de yerbicidas a 1 350, el riego de 325, la fertilización con formulas balanceada y nitrogenada a 1 167 y 268, respectivamente, y la siembra de 345 caballerías de fomento.

Ibrahim Verdecia

Cumplió la UJC las tareas en saludo a la Asamblea Provincial del Partido

Bayamo.- Con la captación de 160 estudiantes del décimo grado, para integrar el quinto Destacamento Pedagógico "Manuel Ascunce Domenech"; logró la organización juvenil el cumplimiento de todas las tareas propuestas para saludar la asamblea provincial del partido.

Se destacan en estos cumplimientos las tareas de la terminación del Plan de Crecimiento y Construcción del año, donde ingresaron a las filas de la Unión de Jóvenes Comunistas 1 800 nuevos militantes, otras de las actividades cumplidas fue que se le concedió el aval a 308 militantes de 27 años o más para ser procesados con vista a su ingreso al Partido.

Otros de los logros lo fue la movilización de 540 jóvenes al Plan Arroz que integraron la obra de Choque de la UJC en homenaje al Primer Congreso del Partido.

Despide el pueblo de Bayamo a sus Delegados

Con gran júbilo el pueblo bayamés despidió el sábado último a los 72 militantes que representarán a nuestra región en la reunión más importante de los comunistas orientales, la asamblea provincial del Partido.

La actividad, iniciada con un acto político en la plaza de la Revolución de esta ciudad en el que usaron de la palabra Osoria Herrera y Luís León Oduardo, terminó en una verdadera fiesta popular escenificada en distintos lugares de la ciudad Monumento Nacional.





El programa o plataforma programática, representa uno de los más importantes documentos en que se apoya el partido de la clase obrera para orientar su lucha contra el capitalismo y por el socialismo.

Entre los primeros pasos dados por Marx y Engels en la elaboración de la teoría revolucionaria del proletariado, figuró la redacción del Manifiesto del Partido Comunista, primer documento programático del comunismo científico.

Lenin en una nueva época histórica, cuando el capitalismo entraba en su fa-

Legalidad Socialista

Si partimos de que nuestro pueblo es el que hace las leyes, tenemos que afirmar que es nuestro pueblo quien debe vigllar su estricto cumplimiento, pero que además el cumplimiento de las normas penales y civiles exige que cada ciudadano conozca esas normas.

Por eso como saludo al Primer Congreso del Partido, los órganos de Justicia en la región, Fiscalía, Tribunal Popular, MINJUS, Bufete Colectivo y el Carné de Identidad y Registro de Población, en coordinación con los órganos estatales y judiciales del PCC regional celebrarán mesas redondas en los distintos municipios.

En cada mesa redonda, representantes de los distintos órganos de Justicia disertarán sobre diversos temas de la Legalidad Socialista con el objetivo de elevar el conocimiento jurídico de nuestro pueblo.

Estas actividades enmarcadas además dentro de la Jornada Raíces de nuestra Historia, estaban señaladas para octubre en Jiguaní y Guisa, en este mes de noviembre se celebrarán en Santa Rita, Cauto Cristo y Buey Arriba y en diciembre en Mabay, Río Cauto, Cauto Embarcadero y los distritos de Bayamo.

Las mesas redondas se realizarán siem pre los viernes y en horarios nocturnos.

se Imperialista, partiendo del estudio profundo de las ideas de Marx y Engels, elaboraba la teoría del partido de nuevo tipo y formulaba los criterios científicos sobre el programa de la revelución.

En el II Congreso del Partido Obrero Socialdemócrata de Rusia celebrado en 1903, se aprobó el primer programa en la historia del movimiento de la clase obrera, en el cual se planteaba claramen te la tarea de la conquista del poder por el proletariado.

Para Lenin el programa no sólo tenía una enorme importancia teórica, sino también práctica, organizativa. El programa es el instrumento ideológico del Partido, es su bandera de combate, su principal documento, al decir de Lenin, documento que debe estar científicamen te fundamentado.

Sin programa, decía el gran guía soviético, el partido no puede existir como organismo político más o menos íntegro, capaz de mantener siempre su línea en cualquier viraje de los acontecimientos.

Termina la UPC renovación de cargos en la base

Con 5 días de antelación la Unión de Pioneros de Cuba en la región de Bayamo, culminó el proceso de Renovación o Ratificación de Cargos a nivel de Base.

La organización pioneril ha dedicado este logro a saludar la Asamblea Provincial del Partido en Oriente y al Primer Congreso.

El proceso de Renovación o Ratificación de Cargos estaba programado para culminar el 30 de octubre, haciéndose realidad el día 25.

La ayuda de la U.J.C. y los erganismos de Masa contribuyeron a que la Unión de Pioneros de Cuba en Bayamo terminará el Proceso en la Base antes de la fecha pregramada. REGISTROS PECUARIOS

Ley 1279 (final)

El artículo 9 de esta ley, establece que mensualmente los administradores de dependencias estatales estan obligados a concurrir al Registro Pecuario para declarar la existencia o cualquier movimiento ocurrido en su masa ganadera.

La concurrencia al Registro Pecuario debe hacerse aunque no haya en el mes ningún tipo de movimiento en el ganado payor. La violación de este artículo es sancionada por el 42 de la propia Ley.

El artículo 12 expresa que se considera ilegítima la poseción de ganado mayor no declarado ni oportunamente inscripto en el Registro Pecuario correspondiente a su demarcación.

Se presumirá propiedad del Estado todo ganado mayor, con más de un año de edad no inscripto por su poseedor y en consecuencia el INRA dispondrá la inscripción de dichos animales.

Los articulos 16 y 17 prohiben el traslado de animales (ganado mayor) fuera de la jurisdición del Registro Pecuario donde están inscriptos sin la previa obtención del Pase de Tránsito correspondiente.

Se establece que los propietarios sin tierras no pueden trasladar sus animales sin la previa autorización del INRA.

> Organo de la Revolución Redacción y Talleres Saco 262. Teléfino 2036

CREENCIAS PRIMITIVAS

El agua es esencial para la vida y en la mayor parte de los lugares su obtención depende de la lluvia.

Por esta razón en los pueblos primitivos el "propiciador de Iluvias" llegó a ser un personaje muy importante, y con frecuencia existía un tipo especial de mago o hechicero para invocar la calda de las Iluvias.

Los métodos para propiciar la Iluvia variaban de pueblo en pueblo por ejemplo entre los indios de norteamérica euando el maíz empezaba a secarse por falta de Iluvia, los hechiceros Ilenaban una gran vasija de agua y bailaban a su alrededor cuatro veces; uno de ellos tomaba parte del agua y luego la lanzaba al aire para imitar la Iluvia.

Después volcaba la vasija derramando el agua por el suelo, y los demás se lanzaban de bruces para beberla con lo cual creían poder salvar el maíz. Pero los pueblos primitivos también acudían a diversos pocedimientos para hacer cesar la lluvia, en los casos en que ésta amenazaba convertirse en una calamidad.

Entre los indios natchez de norteamérica el hechicero de la tribu subía al techo de su choza y con los brazos extendidos, soplaba con toda su fuerza para alejar las nubes.

Esta forma de proceder refleja la enorme ignorancia que existía entre los pueblos primitivos. La magia y en general toda práctica supersticiosa es completamente inútil si se quiere actuar sobre la naturaleza.

Para actuar sobre la naturaleza y hacerlo de manera eficaz, el hombre tiene necesariamente que apoyarse en los conocimientos y la práctica que la ciencia pone en sus manos.

Seminario Regional de Estudios Martianes

Con la celebración del Ouinto Seminario Regional de Estudios Martianos, efectuado recientemente en la Biblioteca Pública "1868", de esta ciudad, terminó la UJC las actividades relacionadas con el estudio de la vida y obra de nuestro Apóstol, José Martí.

En el seminario que contó con la participación de más de 60 delegados, fueron seleccionadas y aprobadas unánimemente las 7 ponencias con 10 delegados destacados, que representarán a la región en el Seminario Provincial que se efectuará en la segunda quincena de este mes.

El evento estuvo formado por tres comisiones que fueron la número 1, que

EMULACION ANAP-ACOPIO

Ocupa Buey Arriba el primer lugar

El municipal Buey Arriba ocupó el primer lugar regional en el chequeo trimestral de la Emulación ANAP-ACOPIO, después que sus productores cumplieron en su totalidad con el deber social y sus bases campesinas alcanzaron idéntica calificación.

Luis Leyva, de la Base Anselmo Aldana del municipal Bayamo, fue seleccionado como el mejor productor al cumplir al 111 por ciento su plan de entrega en quintales. También esa misma base del organismo campesino fue la más destacada, pues sús 20 integrantes sobrecumplieron con el plan de entrega de productos agrícolas.

Entre los acopiadores más destacados está Félix Machado, del municipal Buey Arriba, quien atiende dos bases que agrupan a 60 productores, donde se logró entregar 1092 quintales para el 141 por cien to de cumplimiento.

El punto de acopio más destacade fue el de Bueycito con 245 productores, que cumplieron el plan de entrega a un 123 por ciento en productos agrícolas y a un 113 por ciento en la entrega de ganado vacuno.

Quintín Pompa Puig.

Jóvenes del Café

El batallón de choque de la UJC de Buey Arriba, incorporado a la cosecha cafetalera, recolectó durante la primera quincena de octubre 547,75 latas de café.

Los integrantes de esa fuerza dieron su aporte en la zona de Brazo Buey en el plan cafetalero Yao.

El promedio más elevado para un día de trabajo fue de 81,75 latas, esfuerzo que dedicaron los jóvenes a rendir homenaje a Camilo y el Che.

Los recogedores más destacados son Juan Arias con 100 latas, Eduardo Periché con 98,75 y Roberto Benítez que acumuló 66.

Juan Alvarez

trató el tema: Martí Antimperialista, la segunda que desarrollé el temario, Teoría y acción revolucionaria y la tercera que estudió a Martí- y la integridad Latino-Americana y Martí Educador.

En el orden de las comisiones se destacaron tres compañeros, Tomás Garcés, del comité de Base de la UJC del Plan Genético de Jiguaní, Angela Valdés, militante del Comercio Interior y Rubén Díaz, de la Ruta número 1 de Jiguaní.

Las conclusiones de la actividad estuvieron a cargo de Alberto Viamontes, quien enfatizó en la importancia que tiene para la UJC el estudio de la vida y obra del Apóstol.

Ernesto Guillén.

Terminan recolección de arroz

Vado del Yeso.- Les trabajadores del lote número 2 en el distrito No. 1 de este municipio, terminaron la recolección del arroz de la campaña de primavera 1975.

Los rendimientos alcanzados en la recolección arrocera fueron excelentes, no obstante a la fuerte seguía de este año.

Juan López López

Galardonados con el Honor

El grupo de producción de la granja arrocera Camagüeycito, se galardonó con el Honor Revolucionario durante el tercer trimestre del presente año.

En el análisis prácticado por el sindicato agropecuario en Vado del Yeso, se observa que el grupo alcanzó cumplimientos por encima del cien por ciento en siembra, fertilización, aplicación de herpicidas y fumigaciones a las plantaciones arroceras.

Padres Ejemplares

Santa Rita.- Los CDR de este municipio sobrepasaron su plan de compromisos para Padres Ejemplares en la Educación en el presente curso escolar.

Et compromiso de obtener la categoría de Padre Ejemplar, fue firmado por 2 650 cederistas de un plan de 2 000, para el 132 por ciento de cumplimiento.

Eliades Aguilera

Consejos de Escuelas

El MINED y les CDR de Santa Rita, trazarón un plan de emulación para les consejos de escuelas que se llevará a cabo en este ourso escolar. En la reunión donde se discutió y aprobó el plan se encontraban presentes los Presidentes de los Consejos de Escuelas y los directores de los centros docentes de este municipio. (E.A.)



Dos factores internos que influyen en los choferes y son causas de lamentables Accidentes del Tránsito

Charlatanería e Irresponsabilidad son dos factores internos en los choferes que a diarie causan lamentables accidentes del tránsito.

El primero, charlatanería, lo podemos observar en una conversación entre choferes y que uno le dice a los demás.

—Mi carro si que está bueno, en la carretera lo monté a 100 ó 200 y se sentía serenito.

Este chofer debe recordar que la máxima velocidad para emnibus es de 80 K.P.H fuera de los perímetros urbanos y 60 para camiones y rastras.

El chofer irresponsable se manifiesta de distintas maneras por ejemplo cuando enciende un cigarro coa el vehículo en marcha o conduce bajo los efectos de bebidas alcoholicas.

De igual forma cuando no presta la debida atención al control y dirección del vehículo, no respeta las señales y marcas en el pavimento y en fín no cumple lo establecido en el Código del Tránsito.

Del irresponsable y del charlatan se pudiera hablar más pero dejémos hasta aquí y luchémos contras esas actitudes convertidas en enemigas de nuestra sociedad.

TU CANCION

Eso no lo he dicho yo
Canta: Omara Portuondo
Autor: Olga Navarro.

Si te dicen que te quiero eso no lo he dicho yo a nadie dije tal cosa y a nadie dije que no.

Si te dicen que te odio eso no lo he dicho yo el odio es un sentimiento muy parecido al amor.

Nos hablamos claramente y nos dijimos adiós podemos vernos de frente sin reservas ni rencor.

Cuándo aprenderá la gente a saber que lo pasado ya pasó que te quise y me quisiste eso no lo he dicho yo.

Nos hablamos claramente (Se repite)

EMULACION AGROPECUARIA

Ganan Organismos Agropecuarios 44 Banderas del Honor en el 3er. trimestre

El Sindicato Agropecuario de esta región adjudicó 43 banderas del honor y 14 del deber a las agrupaciones y organismos de esta rama en el período corespondiente al tercer trimestre del año, según se dio a coñocer en el chequeo de emulación de la etapa, celebrado el miércoles último en Puente Quillén, de la Agrupación Arrocera Vado del Yeso, dedicado a la Asamblea Provincial del Partido.

El cuadro del Honor, con todas las banderas posibles ganadas, lo obtuvieron las agrupaciones Cafetaleras, Cañeras y arroceras Hechenique y Vado del Yeso.

Esta meritoria condición no la pudieron ganar, por incumplir en algunos de sus frentes, las agrupaciones Pecuaria Bayamo, Equida, Cultivos Varios, 14 de Junio y Cauto Cristo.

Entre los organismos estatales vinculados al sector sólo obtuvo cuadro del Honor Trans porte Agropecuario, en tanto que se le señalaron incumplimiento en algunas de sus tareas al CAN, Acopios del IN-RA y Planta 26 de Julio. El Combinado Porcino sólo ganó el deber.

El sindicato también seleccionó a los 56 mejores trabajadores básicos y auxiliares del sector agropecuario en el tercer trimestre del año, así como a 44 colectivos de base destacados.

Las conclusiones del tercer chequeo trimestral las hizo victor. Castellanos, secretario general del sindicato agropecuario, quien recalcó como actividades fundamentales del movimiento obrero la Emulación Socialista, la productividad y la batalla por el sexto grado. También presidieron la actividad Armando Ruíz, jefe del departamento agropecuario del PCC regional y el secretariado del sindicato.

Ibrahim Verdecia

Obtuvo la región Bayamo importantes éxitos en el Chequeo Provincial de Emulación de la Zafra Cafetalera

La región de Bayamo obtuvo importantes éxitos provincialmente en el chequeo de emulación de zafra cafetalera, correspondiente al mes de septiembre.

Entre los organismos destacados de la región Bayamo está la base campesina "Jesús Menéndez", que logró una incorporación al plan de recogida de un 152 por ciento, con una productividad de 4.46 latas por recogedor y en el plan de despulpe alcanzó el 118 por ciento.

Se reconoció que el distrito de Los Lirios, de Bayamo, alcanzó el primer lugar provincial con una incorporación de un cien por ciento e igual por ciento en el plan de recogida de café.

El municipal Guisa, entre los municipios, ocupó el primer lugar provincial, alcanzando altos por cientos en cuanto a la incorporación, plan de recogida, productividad por recogedor y en el despulpe.

Todos esos logros obtenidos por estos organismos

lodos esos logros obtenidos por estos organismos de la región bayamesa en la Emulación de la Zafra Cafetalera, la han puesto en un lugar cimero entre las regiones de la provincia oriental, ocupando el segundo lugar, dedicado este logro a rendirle homenaje al magno evento de los comunistas orientales.

* Quintín Pompa Puig

Aportan dos choferes 3 mil pesos a la economía

Tres mil 66 Pesos en Valores han aportado a la Economía Nacional en saludo al 1er. Congreso y a la Asamblea Provincial del Partido en Oriente, los choferes Hector Recio y Reynaldo Viltres, de la Base de camiones en Bayamo.

Este aporte ha sido posible gracias a las 546 toneladas que

han transportado en 33 oportunidades los choferes Hector Recio y Reynaldo Viltres mediante el trabajo voluntario.

Ahora la Base de Camiones como centro Laboral le es más fácil cumplir su plan Técnicosconómico del Año producto a estos laboriosos trabajadores.

David Chacón Rivas

CONTINGENTES FEMENINOS

Sobrecumplieron tareas agrícolas por el Primer Congreso del Partido

Los 12 contingentes femeninos de esta región sobrecumplieron las tareas agrícolas que se habían propuesto en el marco del primer Congreso del Partido; se informó en el tercer chequeo trimestral de la emulación de esta fuerza.

Las mujeres campesinas incorporadas a los contingentes aportaron 123 mil 860 jornadas en la agricultura, de un plan de 111 mil 746; además de casi un millón de horas laboradas, de poco más de 800 mil programadas.

Entre las actividades agrícolas que realizaron las 3 790 campesinas incorporadas directamente a la producción, están la limpia de 129 caballerías de caña, 69 de viandas y 56 de café. Además de la recolección de diversos tipos de productos del agro.

UPC: INVASION POR LA RUTA MACEO-GOMEZ

Participaron en estas actividades 7 mil pioneros

Alrededor de 7 mil pioneros de la región participaron en las actividades programadas por la UPC durante los días que permaneció aquí la Invasión por la ruta de Maceo y Gómez antes de partir hacia Victoria de las Tunas.

Como se sabe la Invasión por la Ruta de Maceo y Gómez fue recibida por pioneros de la región en el municipal Cauto Cristo, en el lugar conocido por Pestán, campamento de las tropas mambisas.

En ese lugar se ofectuó un acto donde compañeros de la Comisión de Historia del municipio se refirieron a los hechos acaecidos en aquella oportunida en ese lugar, resaltando la importancia histórica de dicho sitio.

Otra actividad con las mismas características se efectuó en el Monte Histórico del municipal Cauto Embarcadero.

Renán Vargas Montero, Presidente de la UPC en la región dijo al corresponsal que las actividades efectuadas por los pioneros cumplió los objetivos propuestos, y dedicadas a saudar la Asamblea Provincial del PCC.

La importancia militar de la batalla de Peralejo también fue objeto de conocimiento por los pioneros al celebrarse un acto en dicho lugar, en el que usó de la palabra el compañero Renán Vargas Monteros, Presidente de la UPC aquí.

También señaló el dirigente pioneril que la participación entusiasta y decidida de los organismos en las actividades fueron factores determinantes para el éxito de la misma.

César Ramos Aguilera

Cumplen con antelación unidades del Mincin de Santa Rita

Con más de dos meses de antelación sobrecumplieron varias unidades del MINCIN del Municipal Santa Rita su plan técnico economico del año, en saludo al Primer Congreso del Partido, según informó Eloy Guerra García, Delegado del organismo en el municipio.

Entre las unidades sobrecumplidoras se encuentran ocho casillas; dos unidades de Productos Industriales; tres de Servicios y una de Viveres.

Las ocho casillas tenían un plan técnico económico ascendente a 202 mil 744 pesos y su real de venta es de 256 mil 974 pesos para el 127 por ciento de cumplimiento.

Las unidades de Productos Industriales debían vender 427 mil 467 pesos y su venta hasta la fecha ascendió a 481 mil 12 pesos que representa el 113 por ciento.

Las de Servicios de un plan a cumplir de 17 mil 717 pesos cumplió con 19 mil 451 pesos para el 110 por ciento, mientras que la unidad de víveres logró el 100 por ciento del estimado.

Las de mejores cumplimientos fueron la casilla El Valle de Minas Harlem con el 153 por ciento entre las unidades. de este tipo, siendo La Campana de la cabecera municipal con el 115 por ciento entre las de Productos Industriales.

La Garantía ubicada en Cuatro Caminos logró el más elevado por ciento con el 142 entre las unidades de servicio de calzado. César Ramos Aguilera